

DÉPISTAGE DU CANCER DU COL DE L'UTÉRUS

28
AVRIL



Journée de dépistage gratuit

Le dépistage du cancer du col de l'utérus qui concerne les femmes de 25 à 65 ans fait partie des examens importants de suivi de la santé des femmes.

À Paray-Vieille-Poste, 1 000 femmes concernées ne sont pas à jour de leur dépistage qui consiste à réaliser un examen gynécologique et un frottis. Les professionnels de santé de votre ville et l'équipe municipale se mobilisent avec leurs partenaires pour permettre à toutes les Paraysiennes en retard de dépistage de pouvoir se mettre à jour.

Où et quand ?

Le dimanche 28 avril de 9h à 13h et de 14h à 18h, à la Maison de Santé Hygie de Paray-Vieille-Poste au 91 avenue d'Alsace-Lorraine.

Comment participer ?

Si vous êtes une femme de 25 à 65 ans, que vous habitez à Paray-Vieille-Poste et si vous êtes en retard de votre dépistage du cancer du col de l'utérus :

- Vous recevrez directement un SMS de l'Assurance Maladie.
- Vous serez invitée à prendre rendez-vous sur Doctolib en cliquant sur le lien fourni.

- Vous serez rappelée par un professionnel de santé pour confirmer que le dépistage proposé correspond à vos besoins.

En pratique, comment ça se passe ?

Si le rendez-vous est confirmé :

- Rendez-vous à la Maison de santé Hygie de Paray-Vieille-Poste avec votre carte vitale et le courrier d'invitation si vous l'avez reçu par La Poste.
- Vous n'aurez rien à payer, le dépistage est gratuit.
- Vous serez reçue par une professionnelle de santé qui réalisera la consultation et le frottis.
- Juste après, vous pourrez rencontrer d'autres professionnels de santé qui animeront des stands d'information et de sensibilisation sur d'autres thèmes de santé.
- Prévention et dépistage du cancer du sein.
- Prévention et dépistage du cancer du côlon.

- Sport Santé près de chez vous.
- Nutrition et Bien manger pour sa santé.
- Violences et santé mentale.
- Tabac et dépistage de la bronchite chronique.

Ce village santé qui est une première sur le territoire est organisé à l'initiative de la Maison de Santé Hygie de Paray-Vieille-Poste, en coopération avec la CPTS Nord-Essonne Hygie (association des professionnels de santé) et en collaboration avec la Ville de Paray-Vieille-Poste, le Centre de Dépistage des Cancers d'Île-de-France et l'Assurance Maladie de l'Essonne.

Venez nombreuses !

